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REQUERIMENTO NO 007 t2022

EXPEOIENTE LIOO NA SESSÀO

EXCELENTíSSIMA SRA. PRESIDENTA

MARIA DE LOURDES FREIRE MAIA LIMA

Requer que solicite ao Gabinete da
Governadora lzolda Cela, que analise a
situação do Vale do Jaguaribe no que
tange a atuação do SAMU, tendo em vista
que diversas Bases estão sem suporte na
região supracitada.

A Vereadora abaixo signatária, no uso de suas atribuições legais e
na forma regimental, vem respeitosamente, á prêsênça de Vossa Excelência,
após ouvido o Plenário desta Casa, REQUERER ao Gabinete da Governadora
lzolda Cela, que analise a situâçâo do Vale do Jaguaribe no que tange a
atuação do SAMU, tendo em vista que diversas Bases estão sem suporte na
região supracitada.

A falta de Ambulâncias dificulta o atendimento das diversas
ocorrências graves que necessitam de suporte imediato advindo de uma
Unidade Móvel nos municípios da região e as transferências de urgência, que

necessitam de uma Ambulância Suporte Avançado de vida e profissionais
capacitados na área. Solicito ainda manutenção e reabastecimento das
ambulâncias do SAMU, para atendimentos básicos e avançados de vida, além
de agilidade em transferências, mediante a solicitação das mesmas após o
contato com a Central de Regulação da mesma.

Nestes Termos.

Pede e Aguarda Deferimento.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Tabuleiro do Norte, aos
3'1 de maio de 2O22. 

t,I )lt--t,/-tr
cPnffi*âves Aprisio

Vereadora do PP
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2OE SESSÃO ORDINÁRIA DO 1' PERIODO DA 23 SE55ÃO LEGISLATIVA
DA ].6A LEGISLAIURA DÜ DIA 09 DE JUNI-IO DE 2A22.

Única discussão e votação do REQUERIMENTO Ns OO7 /2022, de autoria da
Vereadora Clenilda Chaves Aprígio, que requer solicitação ao Gabinete da
Governadora lzolda Cela, que analise a situação do Vale do Jaguaribe no que
tange a atuação do SAMU, tendo em vista que diversas Bases estão sem suporte
na região supracitada.

VEREADORES:

VOTO
SiM NAO Abstenção Ausência

ALBERT EINSTEIN FREITÀS x
ANTÉRIO FERNANDES MOREIRA x
ANTÔNIO RODRIGUES NETO X
CLENILDA C}IAVES APRIG]O x
EVALDEMBERG VIANA CIIAVES X
FRANCISCO FEITOSA GUIMARAES x
JOSÉ DAMIÃO FREITAS MAIA K
LINDAIVA BATISTA LINIIARES X
LUCIÀNA RODRIGUES MAGALHÃES SOARES x
MARCONI GADEL}IA SANTOS ANDRADE

X
MARCOS AURÉLIO DE ARAÚJO X
RONALDO GUIMARÃES MALVEIR-A

RÉSULTADO:

APROVADC por: l.{ unanimidade i' ,i( ) ausentes
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)votos fãvoráveis ( )votoscontra ( iãbslenções

MÁRIA DE LOURDES FREIRE MAIA LIMA

Obs: Cumprincio os aú. 125 e 190, Vl, dô Resimento lnterno.


